

## **Bomberos sofocó un principio de incendio en una vivienda**

En la mañana de ayer, personal de Bomberos combatió un principio de incendio en una vivienda de calle Braña 1100 aproximadamente de Ciudad.

El incendio se habría originado en un techo ya que en el lugar habría personal colocando membrana. Por causas que se tratan de establecer quienes realizaban el trabajo perdieron el dominio del fuego y se incendió parte de una alfajía.

Rápidamente se desplazó personal de Bomberos al lugar y sofocó este principio de incendio.